



Chers Amis,

En avril 2024, se tiendra à São Paulo au Brésil, **le XXIème Chapitre Général de la Congrégation, avec la Famille Calvarienne**, sur le thème : ***Qui sommes-nous ? et où allons-nous ?***

Beaucoup d'entre vous ont déjà reçu une invitation à notre Assemblée de la Famille Calvarienne France pour préparer ce Chapitre.

Pour préparer le Chapitre Général de 2024, comme l'Eglise y a été invitée au cours du synode par le Pape François, nous nous interrogerons sur un cheminement commun et les moyens pour y parvenir.

Nous désirons donc intensifier notre démarche participative dans un processus de dialogue et de discernement pour vivre la fraternité, la solidarité et la communion dans un monde complexe, trop souvent traversé par la violence, la haine, l'intolérance ; pour explorer les problématiques éthiques qui risquent de diviser, pour accueillir les plus petits et les plus fragiles, les jeunes en devenir et reconnaître la valeur humaine et spirituelle d'autres cultures et religions...

Depuis 12 ans, en effet, nous avons souhaité associer toutes les personnes qui, de près ou de loin, constituent la « constellation » dont la spécificité -le cœur-, c'est le charisme, les valeurs et la spiritualité de la Congrégation des Sœurs de Notre Dame du Calvaire.

Ce qui nous rapproche et nous lie, ce peut être votre engagement professionnel ou bénévole dans nos établissements, nos associations ; votre appartenance à un groupe de réflexion spirituelle. Vous êtes proches ou accueillis dans l'une de nos structures ; aujourd'hui vous êtes en situation de retraite, mais avez travaillé dans un de nos établissements et gardé des liens avec nous ; vous avez associé une ou des sœurs à vos actions caritatives à l'extérieur ; vous êtes étudiant ou jeune professionnel ; tout simplement vous avez un lien familial ou amical avec nous...

Tout cela constitue une grande communauté que nous appelons « LA FAMILLE CALVARIENNE ».

Invitez des amis proches ou votre famille à nous rejoindre !

Pour faciliter une plus grande participation, nous avons été amenés à modifier l'organisation de cette rencontre et à prévoir deux assemblées identiques d'une seule journée, sur deux lieux :

- **A Gramat, le samedi 2 décembre**
- **A Bourg-la-Reine, le samedi 9 décembre**

**L'assemblée comportera trois temps :**

**Premier temps : réflexions et témoignages.**

**Deuxième temps : notre regard, notre compassion, notre cheminement et nos actions.**

**Troisième temps : caractéristiques de la Famille Calvarienne, nos propositions et l'organisation pour les mettre en œuvre.**

**Il sera ensuite procédé à l'élection des délégués au Chapitre Général (2 laïcs de la Région Ile de France et 2 laïcs de la Région Occitanie).**

**Accueil à 9h**

**Réunion**

**Déjeuner à 12h**

**Réunion**

**Dîner et soirée festive**

**NOUS VOUS INVITONS VIVEMENT A RÉFLÉCHIR ENSEMBLE À UN AVENIR PORTEUR DE SENS ET AUX CHEMINS POUR LE FAIRE EXISTER.**

Dans l'attente de cette rencontre et espérant votre participation, nous joignons 1 feuille d'inscription, à nous renvoyer avant le **15 novembre 2023**.

Bien fraternellement.

L'Equipe de préparation.